

市丸小だより

令和7年8月29日 第8号
「笑顔と感謝」
保護者・地域と市丸小「つなげるつながる」
市丸小学校 校長 守口 多恵子

～ 久しぶりの学校！ 仲間も増えました！！ ～

26日から学校が再開され、校舎に子ども達の元気な声が戻ってきました。夏休み前に比べ、身長が伸びた子どもも多く、「届かなかった所に手が届いた！」と喜ぶ声も聞かれました。また、夏休みの間に足のサイズも大きくなっているようです。週末、お子さんに「上靴の大きさはちょうどよいか」のお尋ねをよろしくお願いします。

それから嬉しいニュースです。4年生に転入生がやって来ました。笑顔が素敵な女の子です。これで4年生は9名となり、全校児童が37名となりました。転入生も含め、37人の児童を今後も応援よろしくお願いします。



新しいタブレット端末が届きました



これまでの端末から、右の写真のような新しい端末(タッチペン付き)に変更となります。(9月1日以降の使用)性能がかなりアップするそうです。これからの学習が更に楽しみです。



今後、児童が慣れてきたら持ち帰り学習も検討しています。

【★ 9月の主な行事予定 ★】

10日(水) 稲刈り

(9日・11日 稲刈り予備日)

17日(水) 学習参観・学級懇談会

22日(月)～26日(金) 5校時後下校

※ 成績処理のため、5校時下校となります。

30日(火) 避難訓練(不審者侵入)

★予定は変更になる場合があります。ご了承ください。

★今年度から2学期制となるため、前期の終業式は10月10日(金)です。

(秋季休業日 10月11日(土)～15日(水))

発育測定

2日(火)1・2年

3日(水)3・4年

5日(木)5・6年



～校長室から～

地域の方や保護者の方と時々こんな話をします。市丸小校区で子育てをされるご家庭がもっと増えると嬉しい、是非お勧めしたいということです。豊かな自然の中、季節ごとに姿を変える平尾台のふもとで過ごし、地域の皆様に見守られながら過ごす日々。学校では少人数の学級で子どもに寄り添った指導、本校ならではの活動、活躍の機会の多さ・等々。子どもが減る中で、少しでも児童数が増えることを切に願っています。一軒家の空き家をお探しの方など、お知り合いの方に本校区をお勧めいただけたらありがたいです。